





## Se buscan personas voluntarias para ahorrar en el consumo energético de sus viviendas en Sancho el Sabio



Se pondrá a su disposición gratuitamente una plataforma inteligente de consumo de energía eléctrica y se les ofrecerá asesoramiento personalizado en eficiencia energética de sus viviendas que les permitirá reducir hasta un 10% su consumo anual de electricidad. La propuesta forma parte del proyecto SmartKalea de Sancho el Sabio, la tercera SmartKalea o calle inteligente de San Sebastián. La pionera es la Calle Mayor de la Parte Vieja que se estrenó en 2014 y que ha conseguido ahorros energéticos de hasta el 12% en el consumo doméstico. A la Calle Mayor le siguió el Paseo de Altza en 2017.

El llamamiento, llevado a cabo por la Concejalía de Impuso Económico a través de Fomento de San Sebastián, busca la implicación del vecindario de Sancho el Sabio en el proyecto por medio de su participación voluntaria en el proyecto. Por medio de una plataforma se llevará a cabo una monitorización en tiempo real del consumo en energía eléctrica y las personas participantes recibirán asesoramiento experto que analizará sin coste alguno los consumos energéticos de sus viviendas y que les propondrá medidas que les permitan reducir su consumo en electricidad. A su vez, los comercios de Sancho el Sabio también tienen la oportunidad de unirse al proyecto en el que recibirán formación en el ámbito de las TICs y asesoramientos personalizados en Eficiencia Energética que les ayude en la mejora competitiva del comercio.

Las personas interesadas en participar pueden inscribirse a través de la página web de Fomento de San Sebastián: <a href="http://www.fomentosansebastian.eus/smartkalea/es/oficina-virtual">http://www.fomentosansebastian.eus/smartkalea/es/oficina-virtual</a>, o pueden inscribirse poniéndose en contacto telefónico en el 943 482800.



El proyecto SmartKalea nació en 2014 con el objetivo de fomentar la sostenibilidad medioambiental, la eficiencia energética, la participación ciudadana y la transparencia utilizando tecnología puntera. Es un proyecto de la Concejalía de Impulso Económico que se enmarca dentro de la apuesta de Fomento de San Sebastián por impulsar las energías renovables, la eficiencia energética y los proyectos Smart, a través del cluster Donostia Smart y que reúne a los agentes principales de este sector.